

L'ESSENTIEL DE DÉCEMBRE ET JANVIER

Pour demeurer renseignés sur des aspects importants de la vie de l'Académie!



CHERS PARENTS,



C'est dans un très drôle de contexte que nous verrons partir les élèves pour le congé des Fêtes. En effet, les 17, 18, 21 et 22 décembre, l'enseignement sera dispensé à distance. Un horaire vous sera envoyé quant au fonctionnement de ces journées.

Le retour est quand même prévu le 7 janvier. Nous faisons confiance à nos familles que nos élèves auront évité les grands rassemblements et seront en santé lorsqu'ils reviendront à l'école.

En janvier, la fin d'étape est prévue le 15 janvier et vous recevrez le bulletin autour du 22 janvier. Une journée pédagogique de formation a été ajoutée le 20 janvier.

Nous vous souhaitons de belles fêtes intimes et une année 2021 sous le signe de la santé, de l'amitié et du retour à la normale, ou mieux...

Stephan Langlois et Catherine Leduc

Direction

LES NOUVELLES EN VRAC



LA CAMPAGNE DE LA FONDATION TIRE À SA FIN!: De l'objectif de 30 000\$, nous avons atteint 28 000\$, soit 91% de notre objectif et 273 familles ont donné! La Fondation est au cœur de notre quotidien et notre qualité de vie à l'école. Il est encore temps de donner ou d'acheter de délicieuses bouteilles d'huile d'olive! https://monsieurrafael.com/fondation-st-clement-2020 http://www.fondationsaintclement.ca/academie-saint-clement/



CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT : Le conseil d'établissement s'est rencontré le 1er décembre. Il n'y aura pas de rencontre en janvier. La suivante aura lieu le 2 février 2021. Les dates des rencontres et les procès-verbaux sont disponibles sur le site Internet de l'école.



OBJETS PERDUS: Dès le 14 décembre, un dernier ménage des objets perdus sera fait par la direction avant le congé de Noël. Nous vous rappelons que les objets identifiés sont toujours remis aux élèves. Ceux qui ne le sont pas sont déposés dans des bacs identifiés à l'étage du service de garde. Invitez vos enfants à y jeter un coup d'œil. Dès le 16 décembre 16h, les vêtements non réclamés seront remis à un organisme qui vient en aide aux familles démunies. Notez aussi que les casiers devront être vidés pour le congé.



ÉDUCATION PHYSIQUE : En février, tous les élèves de l'Académie iront patiner durant leurs cours d'éducation physique. Il serait donc souhaitable que tous les élèves aient l'équipement nécessaire. Sans devoir acheter du matériel neuf, il serait intéressant d'en emprunter ou de s'en procurer dans les boutiques d'articles de sport usagés. Tous les casques sont permis, sauf les casques de bain!





SAVON : Les groupes 502 et 510 préparent une vente des savons qu'ils ont fabriqués! À suivre!



ORTHOPÉDAGOGIE:

Bonjour,

Le bloc en lecture et en écriture s'est terminé officiellement le 19 novembre 2020. avec des apprenants motivés et très persévérants. Les rencontres pour les plans d'interventions s'effectueront du 30 novembre au 8 décembre 2020. Des prérencontres ont également eu lieu dans la semaine du 23 au 27 novembre afin d'harmoniser nos pratiques en tant qu'équipe-école. Avant les Fêtes, les bilans orthopédagogiques vous seront également remis par l'entremise de votre courriel pour le premier bloc d'intervention en lecture, en écriture et au niveau de certains processus spécifiques. Les cibles d'intervention étaient essentiellement les suivantes : développer des stratégies d'appréhension en lecture, développer des stratégies de repérage en lecture, dégager des informations implicites en lecture (inférences), développer et appliquer les régularités orthographiques des graphèmes contextuels lors de la lecture (traitement logographique), améliorer le traitement alphabétique en lecture et développer la fluidité en lecture. Le prochain bloc d'intervention débutant le 7 janvier 2020 sera sur les stratégies d'autocorrection en écriture, la structure de phrase, la ponctuation, les régularités orthographiques de graphèmes contextuels lors de l'écriture (traitement orthographique) et l'écriture des mots fréquents.

Au plaisir de travailler en concertation avec vous et vos enfants,

Naïla Ben Chekroune Orthopédagogue Académie Saint-Clément 514-739-5070, poste 5014 naila.benchekroune4@csmb.qc.ca



SITE INTERNET DE L'ÉCOLE: Un incontournable pour les parents! Vous y trouverez une multitude de renseignements importants et de nombreuses nouvelles sur la vie à l'ASC. Nous vous invitons à le mettre dans vos « favoris » et à le consulter régulièrement. https://www.academiesaintclement.ca/

À NE PAS MANQUER CE MOIS-CI

COLLECTE DE DENRÉES-PANIERS DE NOËL

Cette année, comme à l'habitude, l'Académie s'est associée au CSSS de la Montagne.

Chaque classe apportera des dons pour une famille dans le besoin. Le titulaire de votre enfant devrait communiquer avec vous à ce propos si ce n'est déjà fait. Nous aurons aussi besoin de parents bénévoles pour transporter les boîtes ou les cartes-cadeaux vers certaines familles. Cette activité est aussi très importante pour nos enfants qui ignorent souvent la chance qu'ils ont...

Le partage et l'engagement font également partie des valeurs de l'ASC!

Merci de votre générosité!



LE PÈRE NOËL EXISTE-T-IL EN 5^e et 6^e année?



99

Comme adulte, et surtout à l'école, il est de notre devoir de leur enseigner à distinguer le vrai du faux, de leur enseigner à réfléchir.

Votre enfant croit encore au Père Noël ou se questionne sur son existence? Doit-on entretenir cette croyance?

Nos enfants grandissent tellement vite... Nous aimerions parfois les garder petits, profiter pleinement de la magie dans leurs yeux. Toutefois, plus que jamais, ils sont bombardés d'informations de toute part. Comme adulte, et surtout à l'école, il est de notre devoir de leur enseigner à distinguer le vrai du faux, de leur enseigner à réfléchir.

La réponse courte est donc que non... le Père Noël, la fée des dents, les lutins sont parfois discutés en tant qu'éléments de la culture, mais en amenant les enfants à réfléchir, comme c'est notre rôle, ils concluront tous qu'ils ne sont que légendes. En 5e et 6e année, le Père Noël n'existe plus. Si votre enfant a des petits frères ou sœurs, il comprendra sûrement l'importance de conserver la magie..

NOUVELLES DU SDG

Lors de la journée pédagogique du 20 novembre, les élèves ont passé une belle journée à la kermesse de l'Académie.

Notre service de garde se « réinvente » toujours! Tous les mois, les enfants inscrits au service de dîner pourront participer des concours ou des activités spéciales comme la corde à danser, le ballon-panier, le concert de Noël pour gagner un « dîner pizza » comme récompense et surtout la reconnaissance de l'engagement vers le projet. En novembre, c'est un concours de ballon-panier qui a été organisé. Ce sont les groupes 674 et 931 qui se sont mérités le grand prix!

À la journée pédagogique du 4 décembre, une journée Cinéma Hollywood a été organisée. Le 10 décembre, a été une journée « Noël » et le 6 janvier sera une journée pyjama, pour assurer une transition avec les vacances.

Nous sommes fiers de la variété et la qualité des activités offertes au service de garde!

Veuillez aussi prendre note que les élèves devront porter des pantalons de neige pour l'heure du midi. Les pantalons de neige sont aussi un bon protecteur contre les chutes.







À VOTRE AGENDA

16 décembre : Dernier jour en présentiel à l'ASC pour cette chère année 2020

17-22 décembre : École à distance

6 janvier : Journée pédagogique - Ouverture de l'école pour le personnel et les élèves inscrits au service de garde

15 janvier : Fin de l'étape 1

20 janvier : Journée pédagogique

26 janvier : Journée pédagogique



99

NOUS SERONS DE RETOUR AVEC VOTRE ESSENTIEL AU DÉBUT DU MOIS DE FÉVRIER.

JOYEUSES FÊTES, BON CONGÉ À TOUS!

Stephan LangloisDirecteur

Catherine Leduc
Directrice adjointe